

## VILLARES DE LA REINA

## Nuevo sondeo de abastecimiento de agua para el futuro desarrollo de la zona norte del municipio

La infraestructura estará situada junto a la carretera de Aldeaseca y supondrá una inversión cercana a los 80.000 euros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares acometerá en los próximos meses un nuevo proyecto encaminado a completar las infraestructuras municipales para dotar a los ciudadanos de los servicios básicos necesarios.

Para ello, la siguiente actuación será la construcción de un nuevo sondeo de abastecimiento de agua en un terreno anejo a la carretera de Aldeaseca, enfrente del cementerio, en previsión del crecimiento urbanístico de la zona norte del municipio. El objetivo es tener la acometida realizada antes de la expansión de estos sectores para evitar problemas de suministro a la futura población, aunque en esta zona ya existe otro pozo para riegos y tomas de agua.

La puesta en marcha de este servicio supondrá una inversión de 78.000 euros, para lo que el Consistorio cuenta con una subvención de la Diputación cercana al 59%, con 46.000 euros para ejecutar esta obra, cuyos trabajos comenzarán en breve, ya que tendrá que estar finalizada antes del próximo 30 de junio.

Para llevar a cabo este proyecto, el equipo de Gobierno ha tenido que realizar una modificación del inventario municipal de bienes, aprobada por la Corporación, ya que el terreno en el que se va a construir el sondeo está incluido en sobrantes de vía pública, con el objetivo de separar el terreno de lo que es el camino en sí y dejarlo así clasificado en las normas urbanísticas.

En total, aunque el suministro de agua a las viviendas llega desde la red general de Salamanca, en el municipio hay cuatro



El nuevo sondeo se construirá junto a la carretera de Aldeaseca. | EÑE

### El municipio cuenta con tres depósitos para suministro y cuatro para riego para cubrir posibles fallos en la red

depósitos para riegos y tres para abastecimiento de agua potable, en previsión de posibles contingencias o fallos en la red y de cara a tener cubiertas las necesidades de futuro.

Esta ha sido una de las grandes preocupaciones del equipo de Gobierno desde hace años, ya que las principales inversiones en distintas legislaturas se centraron en la renovación de las redes de agua y la división para aguas pluviales y residuales y el colector de residuales, infraestructura básica para mejorar el flujo y la calidad de las aguas.

## CABRERIZOS



Los vecinos conocerán los volúmenes de la Biblioteca. | EÑE

### Jornada de puertas abiertas y exposiciones centran el Día del Libro en la biblioteca

EÑE | CABRERIZOS

La Concejalía de Cultura junto a la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos han organizado un completo programa de actividades con exposiciones, cuentacuentos y talleres variados con motivo del Día Mundial del Libro, mañana día 23.

La semana de actividades dedicadas a las letras ha comenzado con la exposición "La escritura, el libro y las bibliotecas", a través de la que se explica el origen y el desarrollo de los tres ele-

mentos en la historia.

El jueves 24 será la jornada de puertas abiertas en la biblioteca, para que las personas que lo deseen se acerquen a conocer las instalaciones y los volúmenes que acoge, y además, recibirán un pequeño obsequio.

El cuentacuentos del viernes para niños a partir de 3 años a cargo de Adrián Lázaro y el taller del sábado sobre las posibilidades que la web ofrece al funcionamiento de la biblioteca, pondrán el punto final a la Semana del Libro.

## DOÑINOS DE SALAMANCA

### Las competiciones deportivas inician mañana las fiestas de San Marcos

Las celebraciones de las fiestas patronales de Doñinos de Salamanca en honor a San Marcos comenzarán mañana con las competiciones deportivas de frontenis y baloncesto 3x3. El Polideportivo Municipal Roberto Herrera acogerá a partir de las 10:30 horas el torneo de frontenis y, por la tarde, a las 18:30 horas, las fases previas de los campeonatos de basket 3x3 y de fútbol sala. La jornada inaugural concluirá con el concierto que ofrecerá el grupo musical 'Estado Zero' en el Centro Polivalente. Las actividades festivas continuarán el viernes con el día grande y se prolongarán hasta el domingo, cuando tendrá lugar uno de los momentos más esperados con el tradicional concurso de tartas. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



### Taller infantil de animación a la lectura

Medio centenar de niños de Villares de 3 a 12 años inauguraron ayer por la tarde las actividades de la Semana del Libro con un taller de animación a la lectura en el que teatralizaron el cuento 'El cuento de los cuentos... ¡Te equivocas!'. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Cuentacuentos para los más pequeños

Numerosos niños y padres ocuparon las primeras filas del Auditorio Enrique de Sena para participar en el cuentacuentos en el que los pequeños conocieron la historia del viajero y cómo ayudó a los animales que se encontró en el camino. | EÑE